

... Las bibliotecas amplían su horario de cara a los exámenes de enero

Coincidiendo con la proximidad de los exámenes de enero, la biblioteca Federico García Lorca de Torrejón adelanta la ampliación de su horario a los sábados y domingos que restan del mes de diciembre, abriendo de 8.30 a 21.15 horas con el objetivo de facilitar a los estudiantes la preparación de estas pruebas. Sepa más en dctorrejon.es



17 carrozas escoltarán a los Reyes

La Cabalgata contará con compañías internacionales

Los clásicos infantiles Astérix y Obélix y Blancanieves harán este año un hueco a los nuevos en la pandilla. Tadeo Jones o un Castillo Disney se unen a la Cabalgata de Reyes de Torrejón que este año contará con 17 carrozas de temática infantil. Entre ellas, no podrán faltar las tres carrozas reales desde donde Melchor, Gaspar y Baltasar arrojarán los 5.000 kilos de caramelos sin gluten que harán más dulce la espera de los regalos.

La cabalgata del próximo mes de enero contará este año con la participación de 15 pasacalles y elementos de animación, algunos de ellos a cargo de grupos internacionales, como las compañías belga Theatre Tol y la francesa Plànete Vapeur. A ellos se sumarán importantes grupos de animación espa-

ñoles y, como no, también desfilarán los diversos colectivos de Torrejón como Zacatum, Porto Alegría y la escuela de baile del colegio Juan Ramón Jiménez.

La comitiva real partirá a las 18 horas del 5 de enero, desde el Barrio de la Zarzuela, recorriendo la avenida de la Constitución, y llegado por la calle Pesquera a la Plaza Mayor, aproximadamente a las 20:30 horas, donde los Reyes Magos saludarán desde el Ayuntamiento. Será entonces cuando dé comienzo el espectáculo aéreo y de luz a cargo de Theatre Tol. Tras ellos, Reyes Abades, empresa galardonada con 9 premios Goya, pondrá el colofón final con los Reyes como protagonistas.

Sepa todos los detalles en... www.dctorrejon.es

BREVES

En el Ayuntamiento. Vigilia socialista por la defensa de la Sanidad

Los concejales del Grupo Municipal Socialista de Torrejón, Coslada y San Fernando se encerraron en los ayuntamientos en "solidaridad" con los profesionales sanitarios y los "recortes" en el ámbito de las concentraciones y protestas de la llamada *marea blanca*. El PSOE local se suma así a la decisión de los diputados de la Asamblea de Madrid, que pasaron también la noche en vela contra la "privatización sanitaria".

Sangre. El Hospital de Torrejón celebra su II Maratón de donación

Donar sangre es donar vida. Para ayudar a concienciar sobre ello, el Hospital de Torrejón ha puesto en marcha el Maratón de Donación de sangre. Es el segundo en menos de un año. Aunque se necesita sangre de los tipos O+ y O-, siempre es bienvenida la donación de cualquier tipo. Si quiere donar sangre otro día, el banco de sangre del centro hospitalario está abierto los martes de 16 a 20 horas y los jueves de 10 a 14 horas.



Donativo. STEF renueva los uniformes de Protección Civil

El director general de STEF Iberia, Ángel Lecanda, ha hecho entrega este miércoles de un donativo de 5.000 euros a Protección Civil de Torrejón. Una donación que se suma a la que ya han realizado con anterioridad Caja Madrid o CLH. El dinero se ha destinado a la renovación de los uniformes de los voluntarios y la compra de forros polares, sudaderas, parkas de de trabajo de alta visibilidad, pantalones multibolsillos, camisetas y polos.

El Ayuntamiento de Coslada, le desea

Feliz Navidad
y Próspero
Año Nuevo 2013



Síguenos en Twitter: [@Ayto_Coslada](https://twitter.com/Ayto_Coslada)

www.coslada.es

Navidad Solidaria